

12/6 詫間保育所

## リズミカルに杵の音 もちつき大会

三豊ライオンズクラブによるもちつきが、市内各保育 所で行われました。詫間保育所では「よいしょ、よいし ょ」の掛け声に杵を持つ手にも力が入りました。



1/9 箱浦小学校

#### 心を込めて丁寧にかきぞめ

文字の形や大きさ、まっすぐに書くことなどに気を付 け、心を込めて丁寧に書いたかきぞめ。6年生の北山和 樹さんは「中学生に向けて何でも挑戦していきたい」と 「飛び立つ鳥」の言葉を選んだ理由を話してくれました。



環境活動を話し合うヤングエコサミット

全小中高校の児童生徒の代表 65 人が集い「みとよヤングエコサミット」を開催。 事業報告の後、来年度もグリーンカーテン運動を継続することを決定しました。





## 県中学校駅伝競走大会で初優勝

三豊中学校の選手や監督の皆さんが横山市長を表敬訪問。 朝から晩まで練習を重ねてきた選手に「全国大会という大舞 台を思いっきり楽しんできてください」とエールを送りました。



## 大空に手作り凧が高く舞う

年末に親子で手作りしたり、買い求めたカイトなどをあげ る、たこあげ大会が行われました。山本ふれあい公園のグラ ンド狭しと、親子でいっしょに冷たい風を切って走り回って いました。



12/2 マリンウェーブ

## 日頃の成果を市芸能発表会

歌あり、演奏あり、ダンスありと老若男女59組の皆さん が日頃の練習の成果を発揮。大勢の観客が魅了されました。



## 清掃美化活動ボランティア実施

スポ少ミニバスケットボール部員 63 人と保護者が西香川 病院で窓や机、車いすを拭きました(15日)

高瀬地区地域福祉活動計画実行委員会と香川西校野球部 員約80人が高瀬駅周辺を清掃しました(16日)



1/7 三豐警察署前

## 1年間の無事故を祈願して

10万人あたりの交通事故死者数全国ワースト1位の脱却 に向けて、三豊安全運転管理者協議会、三豊地区交通安全経 営者協議会、三豊安全協会の会員30人が今年初めての交通 安全キャンペーンを行いました。



## 観音寺・三豊おさかな市2012

新鮮な海の幸を求めて早朝から大勢が集まり、わたり蟹や たこめし、かきめしなどに長蛇の列ができていました。参加 者はそこで食べたり、お土産に持って帰ったりしていました。



# 全国高校生 手話スピーチコンテストで優勝

坂出第一高校2年生池田奈月子さん(高瀬町)が、手話ス ピーチコンテストで優勝。保育所時代に手話を知り、今まで 支えてくれたろう者の皆さんへの感謝の気持ちを話しました。



## 地域と交流する朝日山新春祭

早朝から雪がちらつく中、太鼓の演奏やあめ湯などのお接 待がありました。初日の出は見えませんでしたが、大勢が新 春を祝い、地域の人との交流に心も体も温かくなりました。